



Ricardo Cabrera  
Sitio Oficial

## La tierra está viva, 7.1°, hoy.

Ricardo Cabrera  
Junio 23, de 2020

10:29 de la mañana del martes 23 de junio de 2020, se escucha clara y fuerte la alerta sísmica, no se necesita más, la gente sale a las calles, y se resuelve la duda: ¿El Covid infunde más miedo que un temblor? La psicosis colectiva se hace presente, en la mente de

todos los capitalinos, se encuentran las imágenes de un pasado cercano que se repite con singular regularidad, nadie desea abandonar la “seguridad” de sus casas, es la necesidad que obliga a ello.

10.30 de la mañana, Inicia un sismo de 7.1 grados en la escala de Richter, unos segundos previos al movimiento, los perros aúllan con desesperación, es como si se hubieran puesto de acuerdo, es una cacofonía de ruidos. Por fortuna el sismo se siente con suavidad, sin estremecimientos, como si estuviéramos montados sobre una ola. Estoy bajo el marco de la puerta de entrada, desde aquí puedo ver a la gente en las calles, se ven tranquilos, extrañamente habituados a este





Ricardo Cabrera  
Sitio Oficial

tipo de eventos, el sismo continuo y se prolonga por bastante tiempo, las paredes y los vidrios no suenan, solamente se ven moverse los focos y el agua.

Hemos de agradecer que el aviso de la tierra, hoy ha sido solo eso, un aviso. Que vivimos en un mundo que está vivo, que se mueve y se convulsiona internamente. No le importa sacudirse a quienes vinimos sobre de él, ni pandemias, ni corrupción, nada.

La ciudad. Vuelve inmediatamente a la normalidad, y quienes salieron de sus casas regresan inmediatamente a ellas, Se dan cuenta que no traen cubre bocas y que están “peligrosamente” cerca los unos de los otros.

Dentro, una vez que han pasado los estertores terrestres, quedan los nervios y la adrenalina corriendo como el tráfico de la Ciudad de México.

Aún no he visto las noticias, por fortuna desde donde estoy, solo ha sido un día diferente, un día para romper la monotonía de los días de encierro precedentes.